

# 街角便り

第2号

2024.05.01

竹の塚西口駅前  
中央通り商店街  
を盛り上げてい  
きたい会

## 竹の塚西口駅前商店街 副会長

### 福島さんにインタビュー

創業六十五年、「フレンド化粧品店」福島文雄さん。商店街の副会長も担っています。竹の塚西口商店街の今までと、これからについて聞きました。



竹の塚西口商店街は昔ほどのような感じてしたか？

昔は道の両側に見沼用水が流れていて、この辺りでもウナギや魚が取れたらしいですよ。私が物心ついた時にはもう暗渠（フタ）がされていました。沼もあって、幼い頃はザリガニを釣って遊んでいました。



1961年8月竹の塚駅西口大踏切付近(SEIYU向かい)野口会長幼少期の写真

竹の塚西口商店街の今をどのように感じますか？最近では外国の方が多くなったように感じます。

お店にも外国の方はいらっしゃいますか？

はい。翻訳アプリを使ったり、身振り手振りで精いっぱいお客様のご要望に対応しています。



すごいですね。顧客獲得のために工夫している点などあれば教えてください。

化粧品販売だけではなく、エステやマッサージ、配達などもやっています。シニアのお客様にも喜んでもらえるサービスを提供しています。もちろん、ホームページも作成し、多くの方に知ってもらえる努力もしていますよ。

これからの商店街に関する今後の展望や希望についてお話しただけですか？

みんなで協力することが必要だと思いがあって、笑顔があふれる街になってほしいと思います。

福島さんありがとう

ございました。



イチオシ商品 養生堂 「ベネフィーク」

「街角便り見たよ」でベネフィーク商品を購入すると、粗品をプレゼント！

## 商店街活性化プロジェクト

### 「みんなでつくる商店街」

#### の集まり開催

四月一日、おとだまさんにて開催されました。年間行事の日程確認や街路灯について、また親睦会についてなど話し合われました。

今後の商店街の未来に近くてはならない、お店同士の繋がりを深めるために、屋形船のイベントを開催してみてもどうかとの意見がでました。参加者の皆さまからは率直な意見が出され、



話を進めていくことになりました。

今回の話し合いも様々な視点から商店街の未来を考える貴重な機会となりました。このような有意義な話し合いを通じて、商店街の活性化を図り、地域のコミュニティの発展に向けて努力し続けていきたいと思えます。

### 次回は…

#### 「商店街ステッカー」案登場

次回の「みんなでつくる商店街」の集まりは五月一六日(木)一九時から「おとだま」さんにて開催されます。

初めの方でも大歓迎です！当日のご参加も大丈夫ですので、お気軽にご参加ください。皆さまとの交流を楽しみにしています。

また、次回は商店街のオリジナルステッカー案の発表も予定されています。商店街の一員として、アイデアや意見をお聞かせいただきたいと思っています。皆さまのご参加を心よりお待ちしております！

## 次回の開催は

5月16日(木)19時～おとだまさんにて

### 編集後記

この新聞を発刊し、温かいお言葉を頂きました。ありがとうございました。また、今回特に嬉しかったことは初めて商店街の集まりに参加してくださった方とお知り合いになれたことです。商店街の活動がなかったら知り合うことはできませんでした。駅前にはショッピングセンターもできます。更に西口商店街が活性化することを強く願って、発行を続けて参ります。「編集担当 奥山奈美」